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В ДИСКУССИОННОЙ ФОРМЕ
Очередной семинар для пропагандистов всех форм

партийной учебы в кабинете политпросвещения ГК КПСС
прошел в форме «круглого стола». Тема — самая актуаль-

ная: итоги февральского (1990 года) Пленума ЦК КПСС и

обсуждение проекта платформы ЦК КПСС к XXVIII съезду

партии. Участником дискуссии мог стать каждый из при-

сутствовавших. Интересными были выступления секретаря
ГК КПСС Р. В. Хлебниковой, консультанта Ленинградского
Дома политического просвещения В. А. Красавина, заве-

дующего идеологическим отделом горкома партии В. М.
Подоляко, председателя партийной комиссии при ГК КПСС
В. А. Земляного. Они высказали неоднозначные (суждения

по материалам Пленума, по проекту платформы ЦК КПСС,
ответили на вопросы.

В целом обсуждаемые партийные документы получили

в ходе «круглого стола» одобрительную оценку, хотя было
отмечено, что в ряде моментов по проекту платформы необ-
ходимы доработки, уточнения.

В заключение пропагандисты посмотрели пленку ви-
деозаписи встречи первого заместителя заведующего идео-

логическим отделом ЦК КПСС А. Я. Дегтярева и секретаря
ОК КПСС Ю. А. Денисова с пропагандистами Ленинграда,
где также обсуждался ход февральского Пленума ЦК.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ РСФСР
Яров Юрий Федорович ро-

дился в 1942 году. Русский.
Рос без отца. После окончания

семилетней школы поступил

учеником слесаря на Лиепай-
ский линолеумный завод. Одно-
временно учился в школе рабо-
чей молодежи.

Направленцем предприятия

поехал учиться в Технологиче-
ский институт им. Ленсовета.
Получив диплом, вернулся на

свой завод.

Работал начальником смены,

ннженером-конструктором, на-

чальником крупного цеха.

С 1968 года — заместитель,

затем начальник цеха, руково-

дитель планово-производствен-

ного отдела Гатчинского завода

«Буревестник».

В 1974 году закончил учебу
на факультете организаторов

промышленного производства и

строителсьтва при Инженерно-
экономическом институте им.

П. Тольятти.

Работал секретарем партко-

ма завода, а с 1976 по 1978
год — заведующим промыш-

ленно-транспортным отделом

горкома партии.

В 1978 году назначается ди-

ректором «Буревестника». На

счету Ю. Ф. Ярова 11 автор-

ских свидетельств об изобрете-

ниях.

Спустя семь лет, в 1985 го-

ду, избирается первым секрета-

рем Гатчинского горкома

КПСС.

С июля 1987 года Ю. Ф

Яров — заместитель председа

теля исполкома областного Со
вета народных депутатов. Ле
том 1989 года депутаты избра
ли его председателем облиспол

кома.

Женат. Жена работает на

одном из Гатчинских предприя-

тий. Дочь замужем за рабочим,

По Лужскому
Юрия

с двумя детьми живут в завод-

ском общежитии.

Сын — токарь на заводе

«Буревестник», у него с женой
и ребенком однокомнатная

квартира.

Ю. Ф. Яров и его жена за-

нимают двухкомнатную квар-

тиру. Собственных дачи и маши-

ны не имеют. Государственной
дачей не пользуются.

ЛужйКнй территориальный
избирательный округ № 142.

ИЗ ПРОГРАММЫ
Ю. Ф. ЯРОВА

Мой принцип: не ждать, а

действовать.
Общественный организм

подтачивают серьезные бо-
лезни, способные привести к
невосполнимым социальным

и духовным потерям. Нуж-
ны решительные меры. Ло-
зунги не помогут. Самый
большой дефицит сегодня —

конкретное дело и ответст-
венность за его результат.

В предвыборную борьбу я

вступил, чтобы непосредст-

венно участвовать в форми-
ровании эффективной систе-

мы социальных гарантий
трудящихся и жителей на-

шей области. Считаю глав-

ным условием коренных пе-

ремен к лучшему — реаль-

ную самостоятельность мест-

ных Советов. Пока что им

приходится просить, ломать

шапку перед ведомствами,

подчиняться своеволию бо-
гатых постояльцев.

Местный Совет должен

стать полновластным и за-

житочным хозяином в собст-
венном доме. Только обла-
дая правами, Совет обретет
способность по своему

усмотрению решать насущ-

ные проблемы людей.

Первоочередную свою за-

дачу вижу в практической
реализации крайне необходи-

территооиальному округу № 142
Федоровича Ярова
мого Закона «О местном са-

моуправлении и местном хо-

зяйстве».

Реальность власти Сове-
тов прямо зависит от эконо-

мической самостоятельности
всего региона. Считаю важ-

нейшей целью разработку
механизма нового типа хо-

зяйствования — на принци-

пах территориального само-

управления, самофинансиро-
вания и самообеспечения.

Соглашусь только с такой
моделью Ленинградского хоз-

расчетного региона, которая

обеспечит максимум расхо-

дов на социальные нужды,

равноправное и взаимовы-

годное сотрудничество меж-

ду регионами.

Объединение, а не раскол

страны на части — вот на-

ша позиция.

Перевод Российской Феде-
рации н я хозрасчет и само-

финансирование — это фун-
дамент укрепления Отечест-
ва.

О перестройке на селе. Ее
успех — в разнообразии

форм социалистической соб-
ственности и хозяйствования,
их равноправии и состяза-

тельности.

Земле нужен хозяин, а не

поденщик. Советы должны

владеть землей от имени на-

рода и в его интересах. Толь-

ко в этом случае главное на-

ше богатство будет принад-

лежать не новым буржуа, а

труженикам.

Как вести хозяйство, исхо-

дя из местных условий —

решать самим арендаторам
земли, совхозам и фермерам.

Человек должен быть уве-

рен, что лучше работая, он

будет лучше жить. Главный
пункт моей программы —

ликвидация социального не-

равенства между жителями

Ленинграда и области, сбли-
жение условий их жизни.

Лозунг «Вернуть долги се-

лу» пора воплотить в прак-

тику. Прежде всего в кон-

кретных формах решения

продовольственной пробле-
мы.

Для этого необходимо:
— осуществить внедрение

с учетом реальных условий
прогрессивных социалистиче-

ских форм хозяйствования,
не допуская административ-

ного нажима и подхлестыва-

ния;

— вовлечь в оборот пу-

стующие земли, создать не-

обходимые условия для эф-
фективного их использова-

ния:

— на деле осуществить
смычку города и деревни на

основе совместных агропро-

мышленных предприятий.

Главное направление со-

дружества — оснащение аг-

рарного сектора новейшей
технологией и техникой по

доступной цене.

Важным подспорьем обес-
печения населения мясом и

молоком должны стать не-

товарные фермы в совхозах.

Мы, областники, должны

взять на себя заботу о пред-

приятиях пищевой промыш-

ленности, мясокомбинатах и

молокозаводах, принадлежа-

щих сейчас Ленинграду. Мы
сами сумеем вывести их из

состояния упадка. На общую
пользу направлено и стро-

ительство на селе неболь-
ших цехов по переработке
мясомолочной и овощной
продукции, пекарен, засолоч-

ных и кондитерских цехов.

Огромный резерв вижу в

решительном искоренении

иждивенческих настроений,
безхозяйственности и безот-
ветственности. Поддерживаю

и буду настойчиво проводить

в жизнь положение платфор-
мы Ленинградской партийной
организации о приоритетной
реализации строительных про.

грамм в нашей области, о

выделении на эти цели не-

обходимых финансовых и

материальных ресурсов.

Поэтому считаю важней-
шими задачами:

— быстрейшее сооруже-

ние в области новых домо-

строительных комбинатов;

— развитие производства
по возведению жилых домов

усадебного типа;

— завершение перевода
ДСК на новые серии жилых

домов, которые позволят

гибко реагировать на изме-

нения демографического со-

става населения.

Надо отменить необдуман-
ные ограничения. Каждый
житель села должен иметь

право строить такой дом, ка-

кой ему необходим.

Облисполком сформулиро-
вал программу возрождения

малых населенных пунктов.

Не должно быть неперспек-

тивных деревень. Возродить
жизнь в заброшенны* угол-

ках — наш долг перед кре-

стьянином, перед будущим.

Природа — наш стратеги-

ческий фонд. Любое произ-

водство надо сделать эколо-

гически безопасным. Верю в

человеческий разум, способ-
ность людей достичь гармо-

нии с природой.

Только всем миром мож-

но остановить вал преступ-

ности. Мы обязаны защи-

щать наших жен, детей, ста-

риков от насилия.

Горячо поддерживаю дви-

жение «Милосердие». Эпизо-
дическую помощь обездолен-
ным мы обязаны сделать по-

стоянной.

Нашу судьбу нам никто

не подарит. Не словами, а

трудной черновой работой
поднимем хозяйство, сделаем

жизнь достойной тружени-

ков Ленинградской области.

Телефон гласности —

2-35-74
ы

(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

12 февраля у «телефона гласности» дежурила заведующая

гороно Н. Н. Цухлова Какие вопросы задали ей сланцевчане?
Наталья Николаевна рассказывает об этом:

— Звонков было немного, в тидневки» для начальных клас-

том числе по вопросам образо- сов в школе № 3. Спрашивали,
вания только два. Обратилась почему ее нет. Объяснила, что
ко мне бабушка одного из уча-

щихся школы-интерната, кото-

рую беспокоит поведение внука-
Инспектор гороно О. Г. Голу-

бева встретится с мамой, бабуш-
кой этого мальчика, с дирек-

тором школы, чтобы найти пра-

вильное решение возникших

проблем.
Второй звонок касался «пя-

существующие документы, ин-

струкции вышестоящих органов,

в том числе областной СЭС.
предусматривают, что нагруз-

ка при «пятидневке» не превы-

шала 20 часов в неделю, при-

том учащиеся должны обяза-

тельно заниматься в первую

смену. Пока в школе № 3 нет

необходимых условий, чтобы

все начальные классы перевес-

ти на подобный режим работы.
Такая организация учебы суще-

ствует пока только в одном из

первых классов, где педагог

Т. А. Жирнова. Мы постоян-

но следим за результатами ра-

боты экспериментального клас-

са и других, где учебная неделя

— шестидневная. Те результа-

ты, которые существуют, позво-

ляют говорить, что экспери-

мент идет успешно.

Возможно, с будущего учеб-
ного года будем внедрять «пя-

тидневку» и в других началь-

ных классах.

Было еще два звонка, но уже

совершенно по другим вопро-

сам. Один из сланцевчан бес-
покоился, не будет ли подоро-

жания обуви в ближайшем бу-
дущем. Посоветовала ему обра-
титься за разъяснением к заве-

дующей торговым отделом гор-

исполкома В. С. Шотт.

Был звонок также о т жите-

лей дома № 14а по улице Ки-
рова, которые беспокоились,
что не знают, кто кандидаты в

депутаты по их округу. Прихо-
дили сверять списки избирате-
лей, но о кандидатах ничего не

рассказали. Это обращение я

передала председателю город-

ской избирательной комиссии

Н. Н. Алексеенко.

Возможно, кто-то не смог по-

звонить мне во время дежурст-

ва «телефона гласности», по-

этому напоминаю время моего

приема в гороно: понедельник, с

14 до 17 часов. Жду тех, кого

волнуют различные проблемы
школ, детских дошкольных уч-

реждений.

Записала
Т. КРЫЛОВА.

ПОМОГАЮТ
В ВЫБОРЕ

Все, кто побывал в объе-
диненной районной библио-
теке, обратил внимание на

«Уголок избирателей», кото-

рый оформлен ее работника-
ми для сланцевчан.

Здесь представлена разно-

образная литература о вы-

борах, сведения о кандида-

тах в депутаты. Есть и пла-

кат о выборах 4 марта в

местные Советы, а также

представлены статьи из га-

зет «Знам я труда» и «Ле-
нинградская правда». Все
это помогает жителям горо-

да правильно сориентиро-

ваться в выборной кампании

и сделать окончательный вы-
бор.

В. ВОЛОДИНА,
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Ml Ml Ф8ТИС0ВЗ у советских и партийных орга-

нов. Но все наши беды оттого,

что никогда эта власть ранее

не базировалась па законах .

экономики и соблюдении Зако-
на. В этом вся суть и это при-

вело к неразберихе. Мы пере-

путали функции работы госу-

дарственного и партийного ап-

паратов. Решить вопрос пере-

дачи реальной власти местным

Советам

*0
20 февраля 1990 года

Т .УРЫ, улучшению организации

досуга и отдыха женщин и де-

тей, семей в целом, обеспече-
нию реальной правовой защи-

щенности женщин и детей;

добиваться создания консуль-

тации по вопросам планирова-

ния семьи, выделению части

труднее, чем двигать бюджетных средств исполкома

другие перестроечные процес- для создания специального фон-

сы. Возьмем отрасли экономя- да помощи женщинам, семьям-

ки или промышленности, там

все направления
четко очерчены, все предельно

конкретно. На Советах же за-

ПРЕДСТАВЛЯЕМ   I. ГОРОДСКОГО СОВЕТА
И збирательный он руг Ив 49

Избирательный онруг Ив 87

0. 0. Юни

организовать в районе пре-

достаточно ведение Всесоюзной акции «Ма-

тери — за нравственность сво-

их детей»;
строго спрашивать с родите-

лей за воспитание детей, доби-
ваться закона по осуждению

родителей, жестоко обращаю-
щихся с детьми, предавая это

широкой гласности через радио,
газету;

образовать в новом созыве

постоянную комиссию по делам

и

вязано практически все; произ-

водство, социальное развитие,

решение политических вопро-

сов. масса повседневных мел-

ких и крупных дел, каждое из

которых жизненно важно для

территории, для людей и кон-

кретно для каждого человека.

Поэтому нужен целый комплекс

мер, особенно законодатель- женщин, охране материнства

ных, чтобы вывести Советы из детства-

того положения, в котором

По избирательному окру-

гу № 61 (ул. Спортивная,
дома №№ 6 и 21) зареги-

стрированы два кандидата в

депутаты горсовета: М. М.
Фетисова и О. О. Юнн.

Мария Михайловна родилась
в 1949 году в Брянской обла-
сти, образование высшее, член

КПСС. В Сланцы приехала в

1967 году после окончания

средней школы. Начала свою

трудовую деятельность в ПТУ
;ЛПО «Ленинградсланец» уче-

ницей стрелочника, затем стре-

лочницей, была оператором,

дежурной на станции. Закон-
чила без отрыва от производст-

ва Ленинградский горный ин-

ститут. С 1976 по 1985 годы

работала на заводе резиновых

изделий экономистом, замести-

телем начальника, производст-

венного отдела, председателем
профкома завода.

В 1985 году избрана депута-

том и секретарем исполкома

горсовета. Избиралась членом

партбюро, профкома гориспол-

кома, является председателем

городской организации общест-
ва охраны памятников, админи-

стративной комиссии. Замужем.
Двое детей.

— Вся власть — Советам!
Очень многим, по-настоящему
честным, не равнодушным к на-

шей общей судьбе людям каза-

лось; стоит это провозгласить,

декретировать — и назавтра

мы проснемся в совершенно

новом государстве, с новой
сильной и действующей вла-

стью. Но в жизни чудес не бы-
вает. Мы уже 70 лет твердим,

что Советы — это олицетворе-

ние народной власти. За свой
небольшой срок работы в го-

родском Совете мне немало

они
оказались Сегодня.

Ведь до сих пор Советы бы-
ли всегда «проводниками идей»,
не более того. А уж права...

Взять наши городской и сель-

ские бюджеты — это же нище-

та! А нищий не может быть
хозяином. У нас всегда стоял

вопрос об оказании помощи

местным Советам. Но помогают

слабому, а руководить может

только сильный. Что такое

реальная политическая рефор-
ма? Это, в первую очередь, пол-

новластные на всех уровнях,

действующие, влиятельные ор-

ганы народовластия. Поэтому
необходимо структуру четкого

определения функций власам

законодательной и власти

исполнительной довести до са-

мых низших структур, т. е

городских и сельских Советов.
Я — депутат городского Со-

вета этого созыва. И если мне

избиратели окажут такое дове-

рие и я буду вновь избрана де-

путатом городского Совета, в

первую очередь считаю для се-

бя необходимым:

— продолжить работу над

выполнением тех решений, ко-

торые приняты, особенно по

выполнению программы «Забо-
та», «Семья, квартира, дом».

Самообеспечение района про-

добиться в 1990—1991 гг.

поименного обозначения погиб-
ших в Великой Отечественной
войне на всех братских захоро-

нениях района. Разработать и

осуществить районную програм-

му по реставрации, консервации

памятников архитектуры рай-
она.

Много вопросов возникает в

работе с населением но месту

жительства. Утрачено чувство

хозяина у многих сланцевчан.

Поэтому, чтобы переломить пси-

хологию наших жителей, чтобы
каждый житель считал, что это

его дом, микрорайон, детская

площадка, считаю необходи-
мым начать сразу после выбо-

ров проведение собраний по об-
разованию комитетов общест-
венного самоуправления в каж-

дой! микрорайоне.
В составе комитета должны

быть и депутаты округа, кото-

рые входят в состав данного

микрорайона.
Одновременно считаю, что

все наказы, которые поступят

мне от избирателей, будут так

же программным документом в

моей депутатской деятельности
(если изберут).

Олег Олегович ЮНИ родился

в 1957 году в Сланцах, обра-
зование среднее, член КПСС.

Свою трудовую деятельность
дуктами питания, по экологии, начал в 1975 году на заводе

Меня выдвинул кандидатом в «Сланцы» учеником гальвани-

народные депутаты городской ка, гальваником.
женсовет, поскольку мне и по

работе приходится заниматься

проблемами семьи. Считаю, что

семья — это основа основ на-

шего государства, а ведь до сих

пор в масштабах государства
разработано множество раз-

личных хороших целевых про-

грамм, кроме программы семьи.

У нас в районе каждая вторая

семья распадается, 84 — дети-

сироты, 234 стоят на учете в

ИДИ.

Поэтому необходимо доби-
ваться разработки такой про-

граммы не только в масштабах
государства, но и своей район-
ной, добиваться освобождения
женщин от тяжелого физиче-
ского труда, ночных смен, вы- , а

вода из вредных условий произ- „мблем д

водства: ицоилем. а

необходимо привлекать к ре-

альной правовой ответственно-

Затем работал водителем в

производственном объединении
грузового автотранспорта, слу-

жил в рядах Советской Армии.
С 1 982 года по настоящее

время работает на цементном

заводе водителем. Выполняет
большую общественную работу:
возглавляет совет трудового

коллектива участка механиза-

ции. входит в СТК завода. Же-
нат.

Кандидатом в депутаты

горсовета выдвинут впервые.

Дал свое согласие баллотиро-
ваться потому, что, считаю, в

Совете должно быть больше
депутатов- — рабочих. Не раз

приходилось убеждаться, что

руководители разного ранга от-

рабочих, их

их на каждом
предприятии очень много, часто

ситуация обостряется, и найти
„п,., - правильный выход из нее не-
сти должностных лиц. нарушаю- просто

™J, aK °?bI ° б ° ХРаНе - труда Опираясь на мнение
женщин, имеющих детей: телей. коллектива

использовать часть матери- шего меня

пришлось поработать по изуче- циального^---? 0-!^™''' ^путатом стремился бы уде-

избира-
выдвннув-

я в случае избрания

нию законов и постановлений, тий ' на "нёж ю Геемтт " Р”‘- ЛЯТг макснма льное внимание
Во всех постановлениях печь пчепепь .'.о пР°бле мам рабочих. На первоепостановлениях
шла о том. чтобы поднимать ченных, многодетных:

это^л^Г™ власти - А есл " добиваться сокращения рабо-
Же ЭТ0 вдруг чего дня для женщин, имеющих

тетТ ее аВТорП ‘ детей ’ на 2 часа при сохране-ний' ПостановлеН1| я прннима- НИИ заработной платы в пол-

шпп™ Р° ШИе И ’ есл " '"’ ы онп ном объеме, предоставлениявыполнялись, думаю, не приш

лось бы ставить вопрос о том,

смогут ли вести Советы дело

или нет. Может, я и допускаю

бестактность, но должна ска-

зать, что игнорировались
эти законы и

органами.

ж ж волнующих меня, ставлю со-'

стояние экономики, в тол 1 числе 4

и в нашем районе. Чтобы лучше

жить, надо лучше работать, а

уровень роста производитель-
ности труда на некоторых пред-

приятиях города и района далек

от желаемого, ниже роста за-

работной платы.

Какие пути выхода из кри-

зисного состояния? Я вижу их

в развитии и внедрении подлин-

ного хозрасчета на предприя-

тиях, внедрении таких новых

до-
полнительного выходного дня

при сохранении заработной
платы;

в ближайшее время добивать-
ся решения проблемы с трудо-

вое устройством подростков:

ппежпо постановления всемерно способствовать со-

прежде всего центральными вершенствованню

нения,
здравоохра-

Власти у нас всегда хватало: Ф ° Р - В--0РгаШ13ацК1-' т » уда ' «ак(Окончание на 4-й стр.).

А. В. Чугайнов По избирательному ок. кны ся только на
альтер|“ й основе. Чи-
тая За{г 0 юза ССР, я
не паж-» и обязаннос-
тей сен|ей ГК КПСС, но
если с! чт о первый
секрету !шщетворЯет со-

стка ооогатительной уста- бой К11 пользуется пра
*«. о „ „ вами, if Энными  

ругу № 49 (улица Шах-
терской Славы, дома 22.
24) кандидатами в де-

путаты зарегистрированы
В. Г. Казеннова заме-

ститель начальника уча-

новки шахты № 3, С. В.
Нарушевич — мастер-

взрывник шахты «Ленин,
градская», А. В. Чугай-
нов — сварщик ПМК-
102 -

мышлец
НИК Т(

иметь
ное их

в статье

6 КонсГии СССР, он
должен «ждаться город-
ским g*i депутатов.

Счит; что депутаты
должны взять конт-
роль распределени-
ем прорв питания, про-

товаров. Работ-
ай не должен

на первоочеред-
|бретение-

0. В. Нарушевич

Валентина Григорьевна
КАЗЕННОВА — родилась

в Ленинградской области, об-
разование высшее, член

КПСС. В Сланцах живет с

1987 года, работает на шах-

те № 3. Председатель това-

рищеского суда шахты. За-
мужем, двое детей:

Предвыборной програм-

мой В. Г. Казеиновой редак-

ция не располагает.

Сергей Владимирович НА- под с нег|редприятия дол-
pyjjQggpHj WUX.T nr4.»«i ттпгППОПЬТ С

должны утверждаться на сес
сии городского Совета.

Считаю, что улучшение
благосостояния зависит в
первую очередь от каждого
жителя, а депутаты должны
отстаивать интересы своих
избирателей.

Александр Васильевич
ЧУГАННОВ — родился в

Пермской области, образова-
ние среднее, беспартийный.
R Сланцах живет с 1988 го-
да, работает п ПМК-102.
Женат, двое детей.

Если коснуться всех

сфер нашего бытия, то везде

есть свои проблемы. Я вы-

Однш пвадложений по двинут кандидатом в депута-
улучя№3даёния про-
довольсм считаю необхо-
димостьдания подсобных
хозяйст» жителей горо-
да. НЬвхозных полях
не долнфходить урожай

родился в
Сланцах, образование сред-

нее, член КПСС. На шахте

«Ленинградская» работает с

1977 года, член группы на-

родного контроля, общест-
венный инспектор по техни-

ке безопасности,
двое детей.

— Главным для успешной
работы городского Совета
считаю демократизацию. Я
против того, чтобы предсе-

датель горисполкома мог ос-

таться работать на второй
срок, если его работа не

признана депутатами поло-

жительной- Выборы пред-

седателя горисполкома дол-

ты от строительного треста,

проблем у нас очень много-

А перестройка в городском

Совете нужна.

Если меня выберут, я счи-

таю, что мне предстоит за-

ниматься благоустройством,
жны заб’ать договоры с
совхоза» оказание им
помощи Есчет можно вес- так как дома в округе, по
тг?^' Фкохоз^ртвенной
п роду к*

За заменив окружаю-
щей сремалагать штрафы

Женат, на предгатия и их руково-
дителей. (олученные сред-
ства иемзовать на благо-
устройстторода и разви-

здравоохране-

которому я баллотируюсь,
только что введены в строй,
н основные вопросы будут по

поводу благоустройства.

Особенно острой пробле-

мой я бы назвал загрязнен-

ность в нашем городе — и
тие место — - - . „„

ния. Лае строительство воды, и воздуха, и оеспоря-
должно !ть согласовано с д 0К иа улицах. Депутатам на-

городс^ Счетом депута- д-) будет вЫС тупать в качест-

Т0Б - 1 ве организаторов обществен-
Советшжен лишить ру-

ководите^ неоправданных
привилел руководители

пого движения за чистоту

окружающей среды.

Избирательный онруН. 60
избирательному ок. Татьяна Ивановна АНД- дущего мыва считаю пре-

ругу № 60 (улица Клим- РЮШИНА — беспартийная емственнггь. Надо сохра-
ЧУКЯ тт пм /1 ГТлпшпп. ..ч   *

ооразованнс среднее специ-

альное.
— Кандидатом в депута-

ты меня выдвинули впервые,

с депутатской работой к еще

не знакома. Перестройка в

работе городского Совета,
конечно, нужна. Очень важ-

ным считаю передачу власти

Советам. Обязательно надо

чука, дом 4, Почтовый
переулок, дом 12) зареги-

стрированы кандидатами

в депутаты Т. И. Андрю-
шина — контролер ОТК
СПЗ «Сланцы», В. М.
Подоляко — заведующий
идеологическим отделом
ГК КПСС.

Т. И. Андрюшина

нить и прдолжить все то
положитеьное, что сделано,
делается' намечено сделать
для улучения жизни слан-
цевчан.

Вместес тем считаю, что
перестройа в работе город-
ского Сот не просто нуж-
на. а именно необходима.

Главнк— получить нако-

наладить контакт с сокетами нец прашую и финансовую
трудовых коллективов, осо-

бенно при обсуждении воп-

росов данных предприятий.
Если меня изберут депу-

татом горсовета, то основ-

ным направлением в работе
будет постоянная забота о

людях, огромное желаш е по-
мочь людям.

базу м«№-1 Советов. Без
нихОове: по-прежнему бу-
дёгТ\.-йраься УГГЭнтузиазм
советских!! партийных руко-
водителей города, опт] мгз.м
депутатов, благотворитель-
ность предприятий, зачастую
зависящую от личной пози-
ции первых руководителей.

На совести народных де-Наказы моих избирателей пггг> ,. пп

были такие: усилить борьбу п У татов С^СР, дру
возгласивших в предвыбор-

с детской преступностью, -

привлекая для этого самые

различные категории населе-

ния. Изыскать дополнитель-

ные ресурсы для обеспечения
города продуктами, промыш-

ленными товарами. Для ре-

монта и строительства дорог

определить единого хозяина.

Остро стоит в городе 

жилищная проблема, но для Dblo   w  

р II " - - этого необходимо расширить рестройке работы постоян- 

- мощности строительных ных депутатских комиссий и

депутатских групп. Необхо-

ной борьбе лозунги о реаль-
ном полновластии местных
Советов, что к выборам мы

подходим, не имея «Закона
о местном самоуправлении».

Поэтому вновь избранному
Совету предстоит добиваться
ускорени£й$мнятия этого за-

кона. отстаивать свои права
в областном масштабе.

Есть необходимость в пе

управлений и строительство

нового кирпичного завода.

Решение, хотя бы частичное,

этой проблемы вижу в том,

чтобы передать землю тем,

кто на ней работает. Меня,
как женщину, беспокоят ин-

тересы наших детей. Хотела
бы работать в комиссии по

делам молодежи.

Владимир Михайлович
ПОДОЛЯКО — род! лея в I .

Стародубе Брянской области,

димо повышать роль депута-
тов в организации выполне-
ния принимаемых решений,
работать на результат.

Главным в своей предвы-
борной программе, основан-
ной на платформе сланцев-
ской городской
организации, считаю:

1, Забота о городе — за-
бота о людях.

Всю-Деятельность го-

образование высшее, член родских служб и организа-
КПСС. В Сланцах живет с ций повернуть лицом прежде
1972 года, работал на цемент, всего к повседневным нуж-
ном заводе на различных дам людей. Сделать так.
должностях, С 1988 года за- чтобы в нашем городе оыло
ведующий отделом ГК КПСС, удобно и уютно жить, рабо-
Член горкома партии, депу- тать, воспитывать детей, от-
тат городского Совета. Же- дыхать.

нат, двое детей. — Добиться разработки,
— Важным в деятель- принятия и реализации ком- воспитания,

ности городского Совета бу. плексной программы благо- скнх лет .  

устройства и озеленения го-

рода.
— Создать условия и воз-

можность для труда подро-

стков-
— Обеспечить первооче-

редное внимание сфере вос-
питания, образования и куль-
туры, как основополаг<рощ1 м
нравственного состояния и
научно-технического разви-

тия общества.
2. Экологическая проблема,

как влияние человека на
среду обитания и наоборот.

— Получить объективную
картину влияния выбросов
предприятий на здоровье лю-

дей-
— Поставить под деист-

ственный правовой и cpi
совый контроль Совета и оо-
щественности экологически
вредную деятельность пред-
приятий.

— Строительство и ре-
конструкция предприятий
только после проведения не-
зависимой экспертизы.

— Экологическое воспита-

ние с детских лет. Волнуют
как жителя города, не толы о
вредные выбросы. Техничес-
ки реально сократить их до
безопасных. Но пока нас
окружают кучи промышлен-
ного и бытового мусора,
подожженная трава и деревья
в пригородном лесу, изуро-
дованные зеленые насажде-
ния и газоны в городе, мы
не застрахованы от больших
п маленьких «чернобылей».

Реальный вклад в эколо-
гическое воспитание вижу в
очистке и создании вокруг

партийной города лесопарковой зоны
отдыха, закладку парка на
берегу Плюссы. Готов лично
взяться за организацию этого
дела и надеюсь на едино-
мышленников.

Надо возрождать автори-
тет милиции, престиж этой
профессии. Необходимо ре-
шить целый комплекс задач,
начиная с технического осна-
щения органов правопорядка,
социальных вопросов работ-
ников милиции и правового

По избирательному ок-

ругу № 87 (улицы Ломо-
носова, дома 69, 71, 73,
75, Маяковского, дома 22,
22а 24, Жуковского,
дом ’29) кандидатами в де-
путаты зарегистрированы

Г. С. Новикова — завуч
школы - интерната, А. К.
Яранов — мастер цеха
камерных печей СПЗ
«Сланцы».

за счет Сланцев и

ях. Организовать дискус-

сионный клуб для молодежи,
используя помещение мага-
зина № 10, вообще сделать
там молодежный центр.

По проблемам школы-ин-
терната: формировать состав

Галина Степановна НОВИ- учащихся школы-интерната
КОВ А — родилась в Ленин- только
градской области, образова-
ние высшее, член КПСС. С
1967 по 1987 год работала
в школе № 10, в насто-
ящее время — завуч школы-
интерната. Замужем.

— Больше внимания го-
родской Совет должен уде-
лять проблеме «трудных» се-
мей. Семьи, нуждающиеся
в социальной помощи, надо
поставить на строгий учет.
Работа с ними должна вес-
тись по плану, чтобы сохра-
нить преемственность в вое

Анатолий Константинович

ЯРАНОВ — родился в Ленин-
градской области, образова-  

—- —  ——— нне среднетехническое, член
КПСС. В Сланцах живет с

хологический центр с теле- 1956 года, ^ 1962 года ра-
фоном доверия (согласна ботает на СПЗ «Сланцы»,
принимать участие в работе Активный рационализатор,
на общественных началах), награжден медалью «За до-
Необходимо постоянно зани- блестный труд». Присвоено
маться организацией досуга звание «Заслуженный вете-
детей в семейных общежити- ран СПЗ «Сланцы». Женат,

Г. С. Новикова

двое детей.

— Считаю, что власть Со-
ветам нужна истинная, под-
крепленная материально,
чтобы финансовыми сред-
ствами Советы распоряжа-
лись по своему усмотрению.

Основное направление
моей будущей депутатской

района, добиваться строи- ра б 0 ты — общение с изби-
тельства нового здания для р аТ елями, знать их заботы и
этой школы. оказывать помощь. Считаю

Более широко надо . ста- необходимьш развивать сеть

вить проблемы социальной noflpocTKOBblx кружков, клу-

защиты учителя, как право- д ов п0 меС ту жительства

А. К. Яранов

вой, так и моральной. Надо
добиться во всех производ-
ственных коллективах при-
знания необходимости посто-

янно помогать школе, учи-
телям, без унизительных
просьб и хождений директо-
ра школы «по начальству»

В целом необходимо по-

питании С ребенк*а"от * детского ставить на строгий учет пу-
сада до получения им специ- стующую жилплощадь и из-
альности и включения в тру- лишки площади г ?м “ ров --L_- шахте ров, бывших

ДТЙгорК™ене™одим пс„. Р '

на детских дворовых площад-
ках.

Обеспечение людей про-
дуктами питания возможно
за счет создания совместных
хозяйств со стороны промы-
шленных предприятий и сов-
хозов. Можно организовать
заготовку рыбы на Чудском
озере для нашего города,

привлечь к этому пенсионе-

Избирательный онруг Ив 80

И. П. Кудрявцева
По избирательному округу № 80 (улицы: Декабрис-

тов с дома № 14 по дом № 26 (четная сторона), Ломоно-
сова с дома № 26 по дом № 34 (четная сторона), Сверд-
лова с дома № 17 по дом № 25/5 (нечетная сторона) и
с дома № 18 по дом № 26/3 (четная сторона) зарегист-
рированы три кандидата в депутаты горсовета: Н. П.
Кудрявцева, Р. И. Мухаметшин и Б. С. Брезгин.

Наталья Павловна КУД-
РЯВЦЕВА — родилась в
1953 году в Сланцах, обра-
зование среднее, беспартий-
ная.

Закончила Выборгское ку-
линарное профессионально-
техническое училище, рабо-
тала на комбинате обществен-
ного питания.

перешла работать па швей-
ную фабрику «Молодость»,
где работает и в настоящее

время швеей. Избрана членом

группы народного контроля

фабрики, профгрупоргом
бригады, ведет работу в

женсовете- Замужем, воспи-

Р, И. Мухаметшин тывает двоих детей.

Меня еще особенно полну-

работать статью № 5, т. е.

все важные вопросы должны
выноситься на референдум,

ет, как мать двоих сыновей, Обсуждаться народом.
3. Необходим Закон о ста-

тусе депутата, так как без
соответствующего Закона де-
путат часто становится бес-
помощным в решении неко.

Б. G. Брезгин

В стране уже пять лет

идет перестройка, а людям

живется все тяжелее. Пере-
стройка нужна н в нашем го-

родском Совете, но не на

словах, а на деле.

Встречаясь с избирателя-
ми, порой слышишь, что го-

лосовать не пойдут. Не ве-

рят люди, что после выбо-
ров им легче будет жить.

Депутаты не имеют почти ни-

каких прав и, следовательно,

не могут во многих вопро-

сах помочь людям. Поэтому
необходимо добиваться ско-

рейшего принятия Закона о

статусе народного депутата

местного Совета. Очень
много жалоб от населения

на службу жилищно-комму-

нального хозяйства.
Не могу не сказать о рабо

те торговли

занятость подростков в сво-

бодное время- Идя с рабо-
ты в ночное время, часто ви-

дишь, как подростки собира-
ются компаниями. Куда
смотрят родители, как они

могут спокойно спать, когда

В 1978 году в иочное время сына или
дочери нет дома? Ведь это

наши дети, и какими мы их

вырастим, такое

нас ожидает.

Подростков надо занять

делом, а для этого надо изы-

скать резервы и строить

спортивные сооружения. При.
влекать их к труду обяза-
тельно с материальной за-

интересованностью, чтобы
труд им был в радость. Я
думаю, что для решения всех

вопросов, улучшающих

жизнь населения, нужно, что.

бы полновластным хозяином

в городе и на селе были Со-
веты народных депутатов.

Рафаэль Ишбулдович МУ-
ХАМЕТШИН — родился в

1956 году в Башкирии, об-
разование высшее,

тайный.
Начинал работать слеса-

рем - трубоукладчиком на

Северном Кавказе. После ар-

мии — учеба в Ленинград-
ском технологическом инсти-
туте, в 1984 году был на-

правлен на работу в Слан-
цы, на сланцеперерабатыва

торых проблем.
4. Совет должен иметь соб.

ственный бюджет, который
должен пополняться за счет

отчислений от предприятий
будущее аа нспользование природных

ресурсов, земли, воды, воз-

духа.
5- Исключить нажим и

влияние партийных органов,
как вышестоящих, так и ме-

стных, на Советы. Для это-
го увеличить число депута-

тов, работающих п комисси-

ях горисполкома. Лишить
возможности аппаратчиков, в

том числе и аппаратчиков
горисполкома, командовать
Советами.

6. Необходима персональ-

ная ответственность за пору-
ченное дело на всех уровнях.

7. Возвратить Б. Лучкам
статус города, так как все

беспар- строительство сосредоточено
в Сланцах. Б. Лучки посте-
пенно превращаются в при-

даток города. Они остались

без пункта общественного пи-

тания, без магазина «Спор-
тивные товары» и так да-
лее.

8. Для решения Продоволь-
ственной программы оказы-
вать помощь арендаторам,

надо ждать приказа из Мос- ником установки, старшим

квы о наведении порядка в мастером. В настоящее

нашей городской торговле? время — ведущий инженер-

ющий завод. Трудился иа
Неужели нам разных должностях: началь- сельхозкооперативам, разви-

вать подсобные хозяйства,
садово-огородные участки.

Борис Семенович БРЕЗ-
ГИН — родился в 1945 го-

ду в Свердловской области,
образование высшее, член
КПСС,

В Сланцах работал на
обогатительной фабрике, в

1975 году закончил горный
институт по специальности

конструктор технологическо-

го сектора ПКБ завода
«Сланцы». Женат, воспиты-

вает двоих детей.
Я впервые баллотиру-

юсь кандидатом в депутаты

горсовета. Считаю главной
своей обязанностью выпол-

Не секрет, что товары часто

прячутся под прилавками, на

складах или продаются по

«блату».
Народные контролеры, ко-

нечно, ведут большую рабо-
ту, но прав у них недоста-
точно. Придя в магазин с

проверкой и обнаружив на-
рушения правил торговли,
народные контролеры долж-
ны иметь право сразу, при
составлении акта, наказы-
вать в виде штрафа винов-
ных лиц, а пока что руково-
дящие работники магазинов должны обладать^- реальной
отделываются легким испу- властью, именно ^

пять наказы избирателей. Не. инженера - электрика и с
обходимо на данный момент марта 1 976 года раоотал на
решить такие важные проб- шахте «Ленинградская» ме-
лемы: ханик >м подземного участка.

1. Лозунг «Вся власть —- С 1988 года секретарь
Советам!» должен быть осу- партбюро добычных участ-
ществим па деле. Советы’ нов.

Б. С. Брезп ну присво-

гом в виде выговора. До
тех пор, пока у народных
контролеров не будут боль-
шие права, порядок в торгов-
ле не навести.

Советы, а

Необходим
самоуправ-

це горисполком,

закон о местном
лени и:

2. Отмена 6 статьи Кон-
ституции СССР. Заставить

ено звание «Лучший меха-
ник», за добросовестный
труд он неоднократно поощ-
рялся. Женат, воспитыва-

ет двух дочерей.
(Окончание на 4-й стр.).



Избирательный онруг Иг 61
(Начало на 2-й стр.). Третья проблёма — возрож-

аренда. Но это невозможно без денис культурного, духовного

проведения в общегосударет- уровня наших людей, особенно
венном масштабе реформы це- молодежи. Считаю, главный
иообразования, цены должны

быть сбалансированные, соот-

ветствовать трудовым затратам.

Только тогда люди будут сме-

лее браться за внедрение новых

форм организации труда. К
примеру, я бы с удовольствием

взял в аренду машину, если бы
был уверен, что смогу вовремя

ее отремонтировать, купить не-

обходимые запчасти, если бы...
Впрочем, этих «если- бы» наби-
рается очень много, и они ме-

шают принять это решение.
Вторая проблема — состоя-

ние экологии в городе. Для ее

решения, считаю, надо сломать

местнический эгоизм предприя-
тий, преодолеть погоню за пла-

ном любой ценой. Здоровье лю-

дей — вот главное, чем надо

руководствоваться при эксплу-

атации старых производств и

внедрении новых. Считаю, в

горсовете нового созыва депу-
таты должны сформировать
специальную комиссию, которая

осуществляла бы постоянный
контроль за состоянием эколо-
гии, имела реальные права и

возможность строго наказывать

руководителей предприятий-
загрязнителей.

воспитатель — труд. Чем рань-

ше дети будут приучены к

серьезному делу, тем ответст-

веннее, добросовестнее они ста-

нут во взрослой жизни. Нет ни-

чего страшнее ничегонеделания.

Выл на первой встрече со

своими избирателями. Рядом
находится детская комната, л

они просили: пусть не ходят

туда подростки 15-— 16 лет, ко-

торые обижают детей помлад-

ше. А почему они туда ходят?
Да потому, что им больше не-

чем заняться. Надо дать воз-

можность подросткам трудить-

ся в свободное от учебы время

на предприятиях.

И четвертая проблема, кото-

рая меня волнует, это правовая

защищенность человека. Счи-
таю, нет у нас еще настоящей
свободы слова, свободы совести,

существует и преследование за

критику, сведение счетов с не-

угодными людьми. Конечно,
это надо решать в общегосудар-
ственном масштабе, но и депу-

таты местных Советов могут

способствовать своей деятель-

ностью построению правового

государства.

iilWHwHWN №l!i

ПРОШЛИ
СОСТЯЗАНИЯ

С 23 января по 23 февраля
1990 года проводится Всесо-
юзный месячник оборонно-мас-
совой работы, посвященный
72-й годовщине Советской Ар-
мии и Военно-Морского Флота.

Цель месячника — активи-

зировать личное участие каж-

дого члена оборонного общест-
ва в работе организаций
ДОСААФ по углублению пере-

стройки — залога дальнейшего
совершенствования военно-па-

триотической, военно-техничес-

кой и спортивной работы, по

умножению нашего вклада в де-

ло укрепления обороноспособ-
ности Родины.

В период месячника прово-

дятся во всех первичных орга-

низациях ДОСААФ встречи с

ветеранами войны, воинами-ин-
тернационалистами, «Недельная
стрельба», а также городские

соревнования. Так, 7 февраля
ГК ДОСААФ провел соревно-

вания по пулевой стрельбе из
пневматической винтовки среди
учащихся 6 — 9 классов школ
города и района на кубок ГК
ДОСААФ. Участие приняли 12
команд, представители 9 школ.
Борьба была трудная, спорт-

смены стреляли по усложнен-

ной мишени. Так, школа № 5
(руководитель В. Б. Жиронкин)
выставила три команды, школа

№ 2 (руководитель Н. Н. Шу-
бин) — две команды. Впервые
в таких соревнованиях приняла
участие команда школы № 10
(руководитель Г. Н. Ниязов).

В результате упорной борьбы
первое место и кубок завоева-

ла команда школы № 2 (руко-
водитель Н. Н. Шубин), второе

место — школа № 12 (руково-
дитель В. М. Лебедев), третье

— школа № 4 (руководитель
Ю. Т. Васильченко). В личном

зачете среди мальчиков 1 мес-
то занял М. Беляцкнй (школа
№ 2), 2 место — Ю. Алифир
(школа № 4), третье — А.
Званцев (Новосельская школа).
Среди девочек места распреде-

лились следующим образом:
первое место — С. Шутникова
(школа № 2), второе — Ю.
Ефимова (школа № 12), третье
— С. Брезгина (школа № 2).

Соревнования были бы инте-

реснее, если бы участие при-
няли команды школ Старополь-
ской, Выскатской и команда
школы № 1. ГК ДОСААФ по-

здравляет победителей и бла-
годарит всех спортсменов и ру-
ководителей команд за участие
в соревновании.

Ж. МАКАРОВА,
инструктор ГК ДОСААФ.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Избирательный онруг Иг 80
(Начало на 3-й стр.).

— Нужна ли перестройка
п работе городского Совета?
Да, нужна. Более того,

жизненно необходима. Но ко-

ренная перестройка возмож-

на только при экономической
самостоятельности Советов.
Только в этом случае Сове-
ты будут обладать реальной
властью и только тогда мож-

но будет решать городские
проблемы. А их много.

Я, конечно, повторяюсь,

но экология города и района
оставляет желать лучшего.
Это не только промышлен-
ные предприятия, загрязня-

ющие окружающую среду, и

совхозы, сбрасывающие в

малые реки неочищенные
стоки с ферм, безответствен-
но относящиеся к хранению
удобрений и ядохимикатов.

А как мы сами относимся к
природе? Как варвары, вы-

рубаем леса, осушаем боло-
та, забывая о том, что тем
самым подписываем смерт-

-ный приговор ручейкам и

речушкам, и как следствие

— большим рекам и озерам.

Коммунальное хозяйство,
жилищное строительство, до-

рожно - ремонтная служба и

вспомогательные предприя-
тия (асфальто - битумный
завод, кирпичный завод и

другие) — все это должно
быть сосредоточено в руках

городского Совета.

Продовольственная проб-
лема. Здесь, если говорить

по большому счету, нам

нужны новый мясокомбинат
и хлебозавод с современным

оборудованием. Но есть и

не использованные до конца

пути решени я этой пробле-
мы. Например, начали про-
давать фундаменты. Хорошо.
А если просто получать уча-

сток в деревне (причем до
0,1 га без кабального дого-

вора)? Считаю, что каждый
горожанин должен иметь та-
кую возможность. Причем,
в той деревне, где пожелает,

может быть, даже за счет

совхозных угодий. Если сов-

хоз где-то на краю поля или

выгона выделит землю, то
думаю, что потери будут не-
велики, а окупятся много-

кратно.

Молодежные проблемы.
Первая и основная — жи-

лье. Считаю, что каждая

молодая семья вместе со

свидетельством о браке дол-
жна получать ключи хотя

бы от комнаты в семейном
общежитии. Здесь есть над

чем поработать и комсомолу,
и депутатам.

Далее. Сегодня мы без
пользы повторяем, что нуж-

но строить спортивные соо-

ружения, Дворцы культуры,

кафе. Согласен, нужно. Но
вместе с тем посмотрите,

как мы используем то, что у

нас. есть. Спортивные залы

СПЗ «Сланцы», шахт, школ

и других организаций пусту-

ют. То же происходит и с

культурными учреждениями.

На мой взгляд, нужны люди.
Люди, заинтересованные в

развитии культуры и спорта,

профессионалы. А их можно

привлечь при наличии соот-

ветствующей оплаты и ши-

лья. И еще: пора в городе

иметь службу семьи, где ра-

ботали бы врачи, социологи,

юристы. Чтобы молодая се-

мья могла получить квали-

фицированный совет по лю-

б >й теме. Также важно и

трудоустройство учащихся

по время летних каникул.

Сегодня мы все вдруг

вспомнили о наличии неиму-

щих, живущих за чертой
бедности. Вспомнили о том,

что живется им очень не-

легко. Так вот очень хочет-

ся, чтобы мы никогда этого

ие забывали, чтобы наше

милосердие было не только

на словах, а на деле.

Я коммунист, но считаю и

считал, что храмы должны

принадлежать верующим.

Во-первых, на деле будет
проявляться конституцион-
ное право свободы совести.

Во-вторых, не надо забы-
вать, что это наша культура,
наша история.

Далее считаю, что Б. Луч-
ки — это один из районов
нашего города. А похоже,

что сейчас забыли об этом,

и я постараюсь сделать так,

чтобы этот район не был в

городе на положении пасын-
ка.

Проблемы можно перечис-
лять еще и еще, но для ре-

шения большинства из них

необходимы средства. Счи-
таю, что предприятия долж-

ны платить большую часть

налогов в местный бюджет,
а не в центр и за использо-
вание природных ресурсов

земли, воды, за загрязнение
воздуха тоже нужно платить.

При выдвижении был один

наказ: не забывать о людях.

Этим наказом и буду руко-
водствоваться в своей рабо-
те.

Неле Дмитриевне
ГАРЬКАВОИ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здо-
ровья, успехов в труде, благо-
получия, долгих лет жизни.

Коллектив управления

торга.

Надежде Антоновне
МИХАЙЛОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого здо-
ровья, огромного личного сча-
стья и долгих лет жизни.

Коллектив предприятия

«Тепловые сети».

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК. 20 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.45 — Ж. -Б.
Мольер. «Тартюф» — фильм-
спектакль. 11.05 — Это бы-
ло... было... 11.25 — Детский
час. 16.00 — «Автомобиль,
скрипка и собака Клякса». X.

Газет* издается по
вторникам, средам, четвергам*

пятникам н субботам

Чемпионат мира. Мужчины.
17.10 — Биатлон. Чемпионат
мира. 15 км. Индивидуальная
гонка. Женщины. 17.40 — Рит-
мическая гимнастика. 18.10 —

«Загадочный странник». Д. т.

ф. Фильм 2-й. 18.30 — Время.
19.00 — На сессии Верховного
Советя СССР. 21.15 — «Лю-
бимые песни». Т. ф. 22.00 —

А. С. Пушкин. «Полтава». Чи-
тает С. Шакуров.

СРЕДА, 21 ФЕВРАЛЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Музыканты о музыке. 9.20 —

«Солнечный ветер». X. т. ф.
Глава 1-я — «Поездка в Ир-
кутск». 10.25 — «У черты».

Д. т. ф. 10.55 — VIII Между-
народный фестиваль телепро-

грамм народного творчества

«Радуга». Музыкальный фольк-
лор Туниса. 11.30 — «Вокруг
света» — альманах. 12.30 —

Время. 16.00 — «Восточная
Сибирь». Киножурнал. 16.10
— Л.-В. Бетховен. Симфония
№ 7. 16.55 — Детский час.

18.25 — Коллаж. 18.30 —

Время. 19.00 — Прогресс. Ин-
формация. Реклама. 19.30 —

«В бой идут одни «старики».

X. ф. 21.00 — Время. 21.30 —
Актуальное интервью. 21.40 —

«Солнечный ветер». X. т. ф. .

Глава 2-я — «Возвращение
домой». 22.45 — «К миру на

святой земле». Д. т. ф. 23.45
— Телеслужба новостей.

* * *

00.10 — «Гонки по верти-
кали». X. д. 1-я серия. Верни-
саж Ильи Резника.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Мирная жизнь отставного май-
ора». Н.-п. ф. 8.35, 9.35 —

Природоведение. 3-й кл. 9.05
— Немецкий язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Немецкий язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Физика. 7-й кл. 11.05 —г-

«Я летаю на собственных
крыльях». Н.-п. Ф. 12.05; —

«Хождение по мукам». X. ф.
13-я серия. «Хмурое утро».
17.00 — «Там, где течет Са-

ф. 17.40 — Минуты поэзии.
17.45 — Музыканты о музыке.
18.30 — Время. 19.45 — Ре-
зонанс. 21.00 — Время. 21.30
— Актуальное интервью. 21.40
— «Солнечный ветер». X. т. ф.
Глава 1-я — «Поездка в Ир-
кутск». 22.45 — Хоккей. Чем-
пионат СССР. ЦСКА — «Дина-
мо» (Москва). 3-й период.

* * Л

00.10 — «Встречная полоса».
Телеспектакль. Спортивная про-

грамма. «Нам рано жить вос-

поминаньями». Фильм - кон-
церт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Как стать экстрасенсом». Н.-п.
ф. 8.35 и 9.35 — География.
8-й кл. 9.05 — Французский
язык. 1-й год обучения. 10.05
— Французский язык. 2-й год

обучения. 10.35 — Музыка., марга», «Когда пешком в Австра
6-й кл. 11.05— Домашняя ака- лию можно будет сходить». Д,
демня. 11.35 — Народные ме- т. ф. 17.45 — Играет. Вале- секунд. -l-” ~ еклама.
лодни. 11.45 — «Хождение по рий Зажигин (балалайка). 17.55 Объявления. -1.45 — 1еле-
мукам». X. т. ф. 12-я серия — — Мультфильм. 18.10 — «За- служба «Чапыгина, о». — 3.4о
«Зарево». 13.00 — Биатлон, гадочный странник». Д. т. ф. — Музыкальная лоция. 

Фильм 3-й. 18.30 — Время.
19.00 — На сессии Верховного
Совета СССР. 21.15 — Верти-
каль. «Илья Сельвннскнй. На-
чало пути». Д. т. ф. 21.55 —

Коллаж. 22.00 — Звените, го-

лоса, звучите, трубы. И.-С. Бах.
Кофейная кантата. Состязаш е
между Фебом и Паном.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 20 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Химия. 7-й кл. 9.35
— «На хуторе, близ Червян-
ки». Д. т. ф. 10.05 — Химия.
8-й кл. 10.35 — «Верховина».
Д. т. ф. 11.00 — Литература.
4-й кл. 11.20 — «Транзит».
X. ф. 2-я серия. 17.35 — Те-
лестанция «Факт». Телетайп.
17.40 — «Суета вокруг «Кро-
та». Д. т. ф. 18.00 ;— Мульт-
фильм. 18.25 — «Идет любовь
по свету». Т. ф. 18.50 — Рек-
лама. Объявления. 19.00 — Те-
леклуб избирателей. Теледеба-
ты. Тосненский территориаль-

ный избирательный округ
№ 145 Ленинградской обл.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль-
20. 45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — Время. 21.30 — Те-
лестанция «Факт». 600 секунд.
21.40 — Прошу слова. 21.50
— Реклама. Объявления. 21.55
— Зеркало.

СРЕДА, 21 ФЕВРАЛЯ

9.05 и 10.00 — Этика и пси-
хология Семейной жизни. 9-й
кл. 9.35 и 10.35 — Математи-
ка. ПТУ. 11.00 — Астрономия.
10-й кл. 11.30 — «Идет лю-
бовь по свету». Т. ф. 17.35 —

Телестанция «Факт». Телетайп.
17.40,— Мультфильмы. 18.05
— «Поет Гюлн Чохели». Т. ф.
18.55 — Реклама. Объявления.
19.00 — Телеклуб избирате-
лей. Теледебаты. Шуваловский
территориальный избиратель-
ный округ ,Ns 133 г. Ленингра-
да. 20. i 5 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,
спорт. 21.00 — Время. 21.30
— Телестанция «Факт». 600

и н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ». 20
февраля — «Однажды в Аме-
рике». (Фильм 2-й). Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20
февраля — «Люби и верь». (Две
серии). Начало в 18.10. 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 20 фев-
раля — «Исповедь. Хроника
отчуждения». Начало в 17, 19
часов.

Администрация, партбюро,
профком и СТК шахты име-

ни С. М. Кирова выражают

глубокое соболезнование
родным и близким по поводу

безвременной смерти ветера-

на шахты им. С. М. Кирова
КОНСТАНТИНОВА Анато-
лия Никифоровича.

Коллектив специализиро-

ванного хозрасчетного дорож-

ного ремонтно-строительного
участка искренне соболез-
нует Галине Ивановне Зуе-
вой в связи с кончиной ма-

тери.

Коллектив пошивочного

участка цеха резиновой обу-
ви завода резиновых изде-

лий выражает искреннее со-

болезнование Лидии Сергеев-
не Суетиной по поводу тра-

гической гибели мужа.

Коллектив трудящихся
Сланцевского производствен-
ного объединения грузового
автотранспорта глубоко
скорбит по поводу смерти

ветерана ГУСАКОВА Ивана
Васильевича и выражает со-

болезнование родным и

близким.

Соседи дома № 14 по

улице Кирова глубоко скор-

бят по поводу безвременной
смерти ГУСАКОВА Ивана
Васильевича и соболезнуют
семье покойного.

НАШ АДРЕС: 188648,
—2-16-86; от*, секретарь— 2-1 7-85
отдел культуры, быта,
2-36-88. Объявления принимаются с 8 до 18 часов в бухгалтерии.

* Сланиевская типография ППО № 1 — 1, ул. Банковская, дом № 3. Газету набирали Чебурак Н. С., Пугацевич Н. М.,
печатаГковалева Т РЙ! Солтыс Л. И. Корректоры Платонова Т. И.. Ермолаева Л. А. Объем 0,5 п. л.

верстала Крутелевич В. Б.,
Тираж 14882. Заказ 668.
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